
Spett.le Spett.le Presidente Comitato Regionale FSI Marche, gentili Istruttori FSI Regione 
Marche, 
 

Come accennato nell'Assemblea Regionale Soci dell'11 Marzo 2017, il nostro 
collega Istruttore Alessandro Cirelli, dell’A.s.d. “Scacchi Pesaro”, ha proposto una riunione 
di Istruttori avente lo scopo di istituire un regolare confronto su tematiche didattiche e 
divulgative del Gioco. L' istanza è stata raccolta e riportata dal sottoscritto, 
Rappresentante degli Istruttori regionali, in sede di Assemblea Regionale. Stante il parere 
favorevole del Direttivo, sentiti il Presidente Alessandro Palmizi ed il proponente 
Alessandro Cirelli, propongo il seguente o.d.g.: 
 
Data: Sabato 13 Maggio, ore 14.30-18.30 
Luogo: questo primo incontro si terrà presso la Sede regionale ACLI di Senigallia, Via 
Felice Cavallotti, 8-60019 Senigallia (AN), a due passi dalla stazione ferroviaria di 
Senigallia, fianco Duomo. 
 
1. Confronto su metodologie didattiche in relazione al livello di gioco (principianti assoluti, 

agonismo) e luogo (Scuola, circolo, oratorio): libri, software, web, materiale 
multimediale (I partecipanti sono invitati a partecipare attivamente al confronto, anche 
recando con sé il materiale che desiderano sottoporre all'attenzione dei colleghi).  

2. Protocollo SNaQ e didattica: come istituire, mantenere, comunicare uno standard 
regionale di erogazione delle lezioni a Scuola compatibile con la normativa SNaQ  

3. Aggiornamento su normativa SNaQ: la proroga della fase di sanatoria, i prossimi 
appuntamenti regionali di formazione  

4. Normativa SNaQ: alcune precisazioni sui "requisiti personali"  
5. Scelta di una piattaforma social per restare in attivo e proficuo contatto, direttamente 

tra istruttori (WhatsApp, Facebook, etc.) 
6. Varie ed eventuali 
 

Considerate la vastità e l'importanza dell'argomento, i partecipanti potranno 
concordare una più agile prosecuzione del dibattito in autonomia ed in altre sedi, 
compresa quella di Pesaro, che ha già offerto la sua cortese disponibilità per un 
successivo incontro. Sarebbe bello ed auspicabile che questo incontro potesse tenersi con 
una certa regolarità, considerata la formazione continua a cui siamo richiamati dal 
protocollo. Per lo stesso motivo, la partecipazione è vivamente consigliata, 
compatibilmente con i vostri impegni. È anche atteso un cortese riscontro in tempi brevi, 
per la migliore organizzazione possibile. Ringrazio per la cortese attenzione. 
 
Distinti Saluti 

Andrea Rossi  
(Rappresentante Istruttori Marche non in quota). 


